

Eine halbe Million Skoda Superb in vier Jahren

Skoda hat heute den 500 000. Superb der dritten Generation gebaut. Das Jubiläumsfahrzeug lief nahezu vier Jahre nach Produktionsbeginn im tschechischen Werk Kvasiny vom Band. Dort wurden bislang 358 200 Skoda Superb hergestellt. Weitere Produktionsstätten für den Superb befinden sich in Aurangabad (Indien), Nanjing (China), Ust-Kamenogorsk (Kasachstan) und Solomonovo (Ukraine). Seit Einführung der Baureihe im Jahr 2001 entstanden rund 1,5 Millionen Fahrzeuge. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Im Skoda-Werk Kvasiny lief der 500 000. Superb der dritten Modellgeneration vom Band.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Im Skoda-Werk Kvasiny lief der 500 000. Superb der dritten Modellgeneration vom Band.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda